

Suspende su participación en la Coordinadora de Fuerzas Democráticas de Canarias

GRUPO DE DEMOCRATAS INDEPENDIENTES DE CANARIAS

El tema de Guines, la disparidad de criterios, los vetos y ataques personales han provocado una cierta ruptura. El Grupo de Demócratas Independientes de Canarias ha suspendido su participación en la Coordinadora de Fuerzas Democráticas de Canarias. La decisión así tomada se mantendrá en tanto el PSOE no rectifique su actitud en Coordinación Democrática, respecto al veto que formula para los Demócratas Independientes de C. D.

Asimismo se entiende que el PSOE, al utilizar estos medios, no actúa democráticamente; y, tanto él como los partidos que le secundan, quieren instrumentar los organismos democráticos. Con esta decisión el Grupo de Demócratas Independientes de Canarias no se apoya, tan sólo, en una defensa del señor García Trevijano; pretende defender la autenticidad de los organismos democráticos. El problema planteado en torno al independiente Antonio García Trevijano sólo a él, corresponde; pero, el grupo de Canarias, entiende como inadmisibles, desde el punto de vista ético y político, que se pueda condenar a

oído, ni haber podido plantear su defensa.

OLGA C. V.

